



## Maximilian Hofmaninger neuer Anwalt bei Hasch & Partner

Für die Beratung insbesondere im Gesellschafts- und Unternehmensrecht gibt es bei Wirtschaftskanzlei [Hasch & Partner](#) mit Maximilian Hofmaninger einen neuen Anwalt: Seine besonderen Spezialgebiete stellen Unternehmensgründungen und -nachfolge, das Umgründungsrecht, Unternehmenstransaktionen (M&A) sowie die Beratung von Privatstiftungen dar, so die Kanzlei.



Weitere Tätigkeitsschwerpunkte liegen im Arbeitsrecht, Erbrecht sowie im Sanierungs- und Insolvenzrecht. Hofmaninger ist vorwiegend am Kanzleistandort in Linz tätig.

Maximilian Hofmaninger ©Hasch & Partner / Martin  
Dörsch

